

Seit 70 Jahren aktive Samariterin

Seon An der 94. Vereinsversammlung des Samaritervereines Seon wurden alle Traktanden zügig und problemlos durchgearbeitet. Am meisten Freude bereitete das Traktandum «neue Mitglieder» und «Ehrungen».

Der Samariterverein Seon durfte sehr erfreut und unter grossem Applaus fünf junge Frauen als neue Mitglieder begrüssen und aufnehmen. Es sind dies: Sandra Geissbühler, Fabienne Gerber, Gina Hunziker, Sylvie Leyers und Denise Fehlmann.

Beim Traktandum Ehrungen wurden geehrt: Für 10 Jahre: Andrea Dröse und Robert Loosli, für 20 Jahre: Hanni Gloor, für 30 Jahre: Ursula Eichenberger und Rosmarie Bolliger, für 40 Jahre: Berti Bertschi. Die Krönung unter den Jubilierenden war aber Alina Humbel. Sie ist seit sage und schreibe 70 Jahren aktiv im Samariterverein



Alina Humbel

Seon dabei. Von ihr kann man vieles lernen, sei es aus dem Leben oder aus ihrer Samariter-Zeit.

Das Vereinsjahr hat bereits am 13. Januar wieder mit Sanitätsdiensten angefangen und im März beginnen die fachtechnischen, monatlichen Übungen. Der Samariterverein führt zudem Not- hilfekurse, Sanitäts-Grundkurse und Refresher-Kurse durch. Anmeldungen erfolgen via Homepage www.samariter-seon.ch. (alü)